

El PSOE felicita a Amigos de Muro por su aportación al Camino del Agua

SORIA.— El PSOE de Soria considera un éxito los avances que en los últimos meses se han dado en torno al proyecto del Camino del Agua y, en especial, felicita a la Asociación Amigos de Muro por las aportaciones que ha hecho al mismo, en referencia a la propuesta de Muro para que Numantóbriga se incluya en el Camino del Agua.

El PSOE recuerda que ha tenido que gestionar, junto con la Subdelegación del Gobierno, la posibilidad de aceptar estas aportaciones tras haber finalizado el plazo municipal de consultas gestionado por la empresa Prames.

El Grupos Socialista soriano recuerda que la revitalización del Camino del Agua Soriano se incluyó en el Paes, tras ser una prioridad en la que han venido trabajando los socialistas sorianos y que tras su aprobación en el Paes (Consejo de Ministros de 6 de mayo de 2005), el Ministerio de Medio Ambiente abrió una ronda previa de consultas para el Estudio de Viabilidad, a través de la empresa Prames, en junio de 2006, fase en la que hubiera sido la indicada para abrir, a su vez, una participación local con los sectores medioambientales y sociales en cada territorio, algunos ayuntamientos, como el de Soria ciudad no lo hicieron, ni tampoco se abrió en el territorio esa posibilidad a los Amigos de Muro, según el portavoz del PSOE de Ólvega José Antonio Celorrio.